

Röfischrenzer Schaan

Die Fürstliche Guggamusig Röfischrenzer Schaan wurde im Jahre 1970 gegründet und ist somit die älteste Guggamusig in Liechtenstein! Ein besonderer Meilenstein in der Geschichte der Röfischrenzer ist die Namensänderung im Jahre 2003.

S.D. Fürst Hans-Adam II. von und zu Liechtenstein erteilte den Röfischrenzern eine grosse Ehre. Sie bekamen einen fürstlichen Titel verliehen und dürfen sich seither „Fürstliche Guggamusig Röfischrenzer“ nennen.



Gründungsjahr: **1970**

Anzahl Mitglieder: **42**

Motto 2015: **Schweine im Weltall**

